

Samstag 17. Januar 2009
18.45 Uhr
Fernsehsendung SF1 „Hopp de Bäse“
mit Kurt Zurfluh
Aufzeichnung aus Interlaken



Ein schöner Jahresstart: Am Sonntag, 4. Januar durften wir am frühen Morgen zur Aufzeichnung von „Hopp de Bäse“ nach Interlaken fahren. Die Sendung wurde im Restaurant Spycher im Kursaal Interlaken aufgezeichnet und am 17. Januar im Fernsehen SF1 ausgestrahlt. Wir danken Kurt Zurfluh und den Verantwortlichen vom Schweizer Fernsehen, die uns diesen Auftritt ermöglicht haben.

Impressionen zur Sendung:



Gruppenbild mit Kurt Zurfluh



...während dem TV-Auftritt...



Auch Sepp Trütsch war dabei.



Spontanes Spiel nach der Sendung





Kleine...



...und grosse Fans...



...reisen zur Unterstützung an.

